



Stechpalme ist Baum des Jahres 2021

Beitrag

Die Stadt Rosenheim informiert: Auf die Robinie folgt in 2021 die Stechpalme als Baum des Jahres.

Gerade in der Weihnachtszeit wird die Stechpalme (*Ilex aquifolium*) gerne zu Dekorationszwecken genutzt. Die spitzen, manchmal zweifarbigen Blätter in Kombination mit den leuchtend roten Beeren sind ein wahrer Hingucker. Aber wussten Sie, dass die Pflanze in Deutschland einheimisch ist und unter strengem Naturschutz steht? In Bayern steht sie sogar auf der Roten Liste der besonders gefährdeten Arten und kann nur noch in den Wäldern am Alpenrand gefunden werden. Gleichzeitig könnte sie als Gewinnerin des Klimawandels hervorgehen: Sie liebt milde Winter und als immergrüne Pflanze kann sie bereits ab 0°C mit der Fotosynthese beginnen. Auch im Gartenbau gewinnt sie immer mehr an Beliebtheit als Ersatz für den Buchsbaum, zumal sie kaum Schädlinge oder Fressfeinde hat. In Parkanlagen wird sie bereits seit längerem gerne eingesetzt. Die günstigen klimatischen Bedingungen und der konsequente Schutz seit fast 100 Jahren führen zu einer deutlichen Erholung der Stechpalme in Deutschland.

Wichtiger Hinweis: Die Früchte sind bereits in geringen Mengen für Menschen giftig!

Bericht und Bild: Stadt Rosenheim – Foto: Pixabay



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Baum des Jahres
2. Chiemgau
3. Rosenheim
4. Stechpalme